



Bomberos se consagran como campeones en rescate vehicular

● El equipo chileno Test Dummy, con bomberos voluntarios de Puerto Montt, Santiago, Quillón y Concepción, tuvo una sobresaliente actuación en el Tercer Encuentro de Rescate Vehicular y Trauma en Concordia, Brasil, a principios de mayo. Bajo estándares de la World Rescue Organisation (WRO) y con asesoría de ALAREV, el conjunto nacional cosechó dos medallas de oro (Tratamiento del Trauma y Técnica de Rescate), dos de plata (General de Competencia de Rescate y Mando) y un quinto puesto (Equipo Médico).

Gracias a estos logros, Test Dummy obtuvo el segundo lugar general del certamen continental, asegurando su clasificación al Mundial de Rescate Vehicular que se disputará en Croacia del 9 al 14 de septiembre. El evento en Brasil reunió a 14 equipos de la región, consolidándose como una instancia clave para el perfeccionamiento en técnicas de emergencia.